



COMUNICADO DE PRENSA DE LA FISCALÍA REGIONAL DEL BÍO BÍO

Concepción, 4 de julio de 2023

La Fiscalía Regional del Bío Bío comunica que inició de oficio (por iniciativa propia) dos investigaciones mediante de las cuales se buscará esclarecer la presunta existencia de delitos en los traspasos de recursos públicos hacia determinadas fundaciones.

En la primera de ellas se indagan eventuales irregularidades en los aportes recibidos por la fundación Urbanismo Social de parte del Servicio de Vivienda y Urbanismo (SERVIU).

La segunda está relacionada con la Organización No Gubernamental (ONG) Red Cultivarte y se investigan eventuales irregularidades en la asignación de fondos entregados por el Gobierno Regional.

Ambas causas se encuentran radicadas en la Unidad de Alta Complejidad de la Fiscalía Regional del Bío Bío y están a cargo de la fiscal de anticorrupción, María José Aguayo.

----- **FISCALÍA REGIONAL DEL BÍO BÍO** -----